



EINFACH BAUEN

Einladung zum Symposium am Donnerstag, 8. November 2018

Die Komplexität der Konstruktionen und Gebäudetechnik im Hochbau steigt seit Jahrzehnten stetig. Das äußert sich in einer fast unüberblickbaren und weiter steigenden Zahl an Normen, Baugesetzen und erhöhten Baukosten. Das damit anvisierte Ziel der Qualitätssicherung wird oft nicht erreicht. An der TUM besteht ein Forschungsschwerpunkt „Einfach Bauen“ von Ingenieuren und Architekten, die eine neue, gegenläufige Entwicklung anstoßen und so einen wichtigen Impuls in der deutschen Bauwirtschaft setzen. Eine neue Baukultur der Vereinfachung ist denkbar: Einfach Bauen.

PROGRAMM	13:30 Uhr	Empfang und Imbiss
	14:00 Uhr	Erkenntnisse aus dem ZUKUNFT BAU-Forschungsprojekt „Einfach Bauen“ Laura Franke, Tilmann Jarmer, Stephan Ott TU München
	15:00 Uhr	3 Forschungshäuser aus Holz, Beton, Mauerwerk Prof. Florian Nagler Florian Nagler Architekten
	15:30 Uhr	- Pause -
	16:00 Uhr	Leichtbeton Prof. Mike Schlaich Schlaich Bergermann Partner
	16:30 Uhr	Neue Remise - Selbstbau auf Schloss Bedheim Anika Gründer Studio Gründer Kirfel
	17:00 Uhr	200 100 50 20 10 Prof. Dietmar Eberle Baumschlager Eberle Architekten
	17:30 Uhr	Diskussion
	ab 18:00 Uhr	Ausklang bei Wein und Musik

MODERATION Anne Niemann | TU München

ORT MUCCA im Kreativquartier, Schwere-Reiter-Straße 2, 80637 München

ANMELDUNG Eintritt frei - Anmeldung bitte bis 25. Oktober per E-Mail an anne.niemann@tum.de